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СОБЫТИЯ 

 
Овечкин, Панарин, Сергачев, Бобровский сыграли в Матче года в Москве 
 
10 миллионов рублей собрали на благотворительность участники «Матча года». 
Звезды российского хоккея поделились на команды НХЛ и КХЛ и сыграли на 
заполненной «ЦСКА Арене». 
 
Организаторами матча выступили форвард «Рейнджерс» Артемий Панарин и 
защитник «Юты» Михаил Сергачев. На лед также вышли Александр Овечкин, 
Евгений Малкин, Сергей Бобровский, Илья Ковальчук, Александр Радулов. 
 
Овечкин открыл счет в первой же атаке, также заброшенными шайбами у звезд 
НХЛ отметились Дмитрий Воронков (дубль), Андрей Свечников, Малкин, Панарин, 
Василий Подколзин и Павел Бучневич. 
 
В составе команды КХЛ забивали Антон Бурдасов, Николай Голдобин (дубль), 
Анатолий Голышев, Владимир Ткачев, Павел Порядин (дубль) и Сергей 
Толчинский. 
 
Собранные средства направят на реабилитацию и поддержку детей и взрослых с 
ДЦП и другими двигательными нарушениями в разных регионах страны. 
 
«Црвена Звезда» и «Бешикташ» примут участие в Суперкубке Единой лиги ВТБ 
 
Сербская «Црвена Звезда» и турецкий «Бешикташ» сыграют в Суперкубке Единой 
лиги ВТБ. Об этом сообщил президент лиги Сергей Кущенко. 
 
«С 11 по 14 сентября эти зарубежные участники и четыре лучших команды лиги 
по итогам прошедшего сезона поборются за суперкубок», – сказал Кущенко. 
 
Два предыдущих сезона обладателем Суперкубка России становился 
«Зенит». Подробнее>> 
 
Русинов выиграл «Шелковый путь» 
 
Экипаж команды G-Drive Racing под управлением Романа Русинова выиграл ралли-
марафон «Шелковый путь» в абсолютном зачете и в классе мотовездеходов. 
Победитель чемпионата мира в гонках на выносливость дебютировал в ралли-
рейде в прошлом году и тогда занял третье место. 
 
В зачете грузовиков победителем в пятый раз стал экипаж «КАМАЗ-мастер» под 
управлением Дмитрия Сотникова. Второе место занял партнер Сотникова по 
команде Эдуард Николаев. Прошлогодний победитель в зачете грузовиков 
белорус Вязович из «МАЗа» показал третий результат 
 



 

Напомним, в этом году ралли прошло по маршруту Томск – Улан-
Батор. Подробнее>>  
 
На Дворцовой площади сыграли в шахматы живыми фигурами 
 
В Международный день шахмат на Дворцовой площади в Санкт-Петербурге 
сыграли в шахматы живыми фигурами. 
 
Это была реконструкция партии 100-летней давности. 20 июля 1924 года за 
гигантской доской сошлись мастера спорта Илья Рабинович и Петр Романовский. 
Один управлял красноармейцами, другой – краснофлотцами. 
 
Через 100 лет Дворцовую вновь расчертили в шахматную доску, а живыми людьми 
фигурами двигали петербургские гроссмейстеры Александр Халифман и Максим 
Матлаков. Как и век назад, «живая партия» завершилась вничью. 
 

КАВКАЗСКИЙ ИНВЕСТИЦИОННЫЙ ФОРУМ 
 
«СКФО обладает уникальной непревзойденностью для российского спорта». 
Что говорили на сессии Спортивный Кавказ 
 
Как спорт помогает в решении задач государства на Северном Кавказе обсудили 
на сессии «Спортивный Кавказ» в деловой программе Кавказского 
инвестиционного форума в Грозном. Участниками сессии стали министр спорта 
России Михаил Дегтярев, первый заместитель министра спорта Одес Байсултанов, 
министр спорта Чеченской Республики Ахмат Кадыров.  
 
Организатором сессии выступила спортивная платформа Фонда Росконгресс – «РК-
Спорт». 
 
Михаил Дегтярев во вступительном слове рассказал об уникальности Кавказа для 
развития российского спорта. 
 
«Северный Кавказ – один из флагманов нашей отрасли. Наша стратегическая цель 
– повысить удовлетворенность доступности спорта в регионе, то есть развивать 
инфраструктуру. На территории СКФО планируется строительство 44 объектов 
спорта, и это не предел, уверен, что мы еще запланируем новые объекты. На 
Кавказе спортсмены могут круглогодично проводить сборы без выезда за рубеж. 
В этом уникальная непревзойденность Кавказа», – сказал Михаил Дегтярев. 
 
О важности системной работы по формированию брендов титулованных 
спортсменов заявил трехкратный победитель Олимпийских игр по вольной борьбе 
Бувайсар Сайтиев. 
 
«Известны на весь мир имена кавказских спортсменов – Ислам Махачев, Хамзат 
Чимаев, Абдулрашид Садулаев. Дети хотят быть на них похожи, они очень 
узнаваемы у молодежи. Сегодня, считаю, было бы очень полезно усилить 
формирование по брендированию этих личностей. Не так, чтобы каждый сам 
пытался там выйти на агентов, связываться с медиа и так далее. Важно, чтобы 
Министерство спорта страны этим занималось», – сказал он. 
 



 

Михаил Дегтярев поддержал идею титулованного борца, предложив создать 
институт медиа или профессиональное агентство для спортсменов в системе 
Минспорта. 
 
Генеральный директор «Кавказ.РФ» Андрей Юмшанов сообщил, что совместно с 
Минспортом России организация реализует проект по созданию условий для 
подготовки спортсменов сборной России. Подписание соглашение об этом 
состоялось после сессии. Таким образом, Эльбрус станет базой для тренировок 
сборных России и дружественных стран в условиях ледника и высокогорья. 
 
Президент Федерации велосипедного спорта России Вячеслав Екимов презентовал 
на сессии гонку «Дружба народов Северного Кавказа», которая запланирована на 
сентябрь 2024 года. 
 
«За 14 дней проезжаем практически все северокавказские республики, кроме 
Дагестана, а в следующем году добавим и его. Народ при плотном 
сотрудничестве с телевидением увидит всю природу Северного Кавказа. С этой 
точки зрения и надо подходить к велоспорту. Мы, по сути, регион открываем 
заново. Здесь нам всегда проще всего организовывать наши большие 
мероприятия. Природа и климат есть, а особой инфраструктуры наш вид спорта 
не требует», – отметил Вячеслав Екимов. 
 
О развитии спорта в регионах СКФО рассказали глава Карачаево-Черкесской 
Республики Рашид Темрезов и глава Кардино-Балкарской Республики Казбек 
Коков. Подробнее>> 
 
Рамзан Кадыров посетил Кубок КИФ-2024 по скачкам 
 
Глава Чеченской Республики Рамзан Кадыров посетил Кубок Кавказского 
инвестиционного форума по скачкам. Главным событием вечера стал забег на 
Кубок КИФ, в которой лошади чистокровной верховой породы до трех лет 
соревновались на дистанции 2400 метров. 
 
Награждение провел глава Южной Осетии Алан Гаглоев. Победителем скачки стал 
жеребец клуба «Ахмат» по кличке «Лендруш» под управлением мастер-жокея 
международного класса Мырзабека Каппушева. 
 
«Скачки – это исторический вид спорта для Чеченской Республики. Сохранению 
конноспортивных традиций в регионе большое внимание уделяет лично глава 
Чеченской Республики Рамзан Кадыров. По его инициативе в Грозном был 
построен крупнейший в России ипподром. Коневодство стимулирует развитие 
всей экономики, в том числе сельского хозяйства. Соревнования на Кубок 
Кавказского инвестиционного форума стали ярким событием, через которое гости 
и участники КИФ познакомились с кавказским колоритом», – сказал Министр 
Чеченской Республики по физической культуре и спорту Ахмат Кадыров. 
 
Победитель получил ключи от автомобиля Geely Monjaro и два миллиона рублей. 
Всего в рамках вечера состоялось восемь скачек с общим призовым фондом 9,2 
млн рублей. Организаторами скачек выступили Министерство сельского хозяйства 
Чеченской Республики, Министерство спорта Чеченской Республики, Фонд 
Росконгресс, Грозненский ипподром. Подробнее>> 



 

 
Спорт на КИФ-2024: более 15 легенд и public talks с Сайтиевым и Чимаевым 
 
Более 15 чемпионов, призеров Олимпийских игр, чемпионов мира и Европы, а 
также звезд смешанных единоборств приняли участие в Кавказском 
инвестиционном форуме в Грозном. Центральным событием с участием 
спортсменов стали public talks с трехкратным олимпийским чемпионом 
Бувайсаром Сайтиевым и непобедимым бойцом UFC Хамзатом Чимаевым, 
организованные спортивной платформой Фонда Росконгресс – «РК-Спорт». 
 
Бувайсар Сайтиев отметил роль спортсменов как ролевых моделей для молодежи. 
 
«В спорте дети всегда идут на личностей. Практика показывает, что как только в 
регионе появляется новый олимпийский чемпион, заниматься его видом спорта 
идут тысячи детей. Они сначала видят его победы по телевизору, потом встречают 
его в своих регионах и хотят добиться таких же успехов, как он», – сказал 
легендарный борец. 
 
Один из самых ярких бойцов UFC, непобедимый Хамзат Чимаев объявил на КИФ-
2024 ориентировочные сроки своего следующего боя. 
 
«Сам жду своего возвращения. Скорее всего, это произойдет в октябре на турнире 
в Абу-Даби. Пока соперник неизвестен, но мне бы хотелось подраться за титул. У 
меня семь побед в семи поединках UFC. Нет другого такого бойца, который бы 
выиграл семь боев и не получил бы титульный бой. Думаю, я заслужил его», – 
сказал Чимаев. 
 
Подготовку к предстоящему поединку Чимаев впервые ведет на родине – в 
Чеченской Республике. 
 
«Прошел сборы в Кезеное, потом в Приэльбрусье. Впервые готовлюсь к бою в 
России – все очень понравилось. Давно живу и тренируюсь в Европе, но никогда у 
меня не было таких условий. Инфраструктура, жилье, питание – все на высшем 
уровне, а наша красивая природа только помогает», – заявил Чимаев. 
 
В деловой программе КИФ-2024 приняли участие трехкратный олимпийский 
чемпион по велоспорту, президент Федерации велосипедного спорта России 
Вячеслав Екимов, олимпийский чемпион по спортивной гимнастике, президент 
Всероссийской федерации фиджитал-спорта Никита Нагорный. 
 
Участниками программы павильона Минспорта России стали еще более десяти 
легенд спорта. Подробнее>> 
 
Фонд Росконгресс и «РК-Спорт» подписали соглашение о сотрудничестве со 
«Здоровым Отечеством» 
 
Фонд Росконгресс, спортивная платформа «РК-Спорт» и общероссийское 
общественное движение содействия патриотическому и спортивному воспитанию 
граждан «Здоровое Отечество» подписали трехстороннее соглашение о 
сотрудничестве. 
 



 

В церемонии приняли участие заместитель директора Фонда Росконгресс Армен 
Хачатрян, генеральный директор «РК-Спорт» Сергей Москвитин и руководитель 
«Здорового Отечества» Екатерина Лещинская. Подписание состоялось в 
павильоне Минспорта России на Кавказском инвестиционном форуме в Грозном. 
 
«Фонд Росконгресс уделяет особое внимание продвижению спорта и здорового 
образа жизни. Турниры профессиональных спортсменов и соревнования 
любителей входят в программу всех крупных форумов. Вместе с нашими 
партнерами будем продолжать делать наше Отечество спортивным и здоровым», 
– заявил Армен Хачатрян. 
 
«Вместе с Фондом Росконгресс и «РК-Спорт» мы будем создавать насыщенные и 
интересные спортивные программы. Соглашение позволит посмотреть на спорт и 
здоровый образ жизни под другим углом. Ведь чем здоровее и спортивнее нация, 
тем стремительнее растет экономика. Мы уверены, что наше сотрудничество 
поможет сделать занятия спортом доступным и популярным для каждого», – 
отметила Екатерина Лещинская. 
 
Также соглашение о сотрудничестве со «Здоровым Отечеством на КИФ-2024 
подписал Центр спортивной подготовки сборных России. Подробнее>> 
 
«РК-Спорт» подписал соглашение с Центральным спортивным советом 
государственной службы 
 
Спортивная платформа Фонда Росконгресс «РК-Спорт» подписала соглашение о 
сотрудничестве с Центральным спортивным советом государственной службы 
(ЦСС ГС). Церемония подписания состоялась на Кавказском инвестиционном 
форуме в Грозном. 
 
В церемонии приняли участие руководитель дирекции по организации спортивных 
и зрелищных мероприятий Фонда Росконгресс Дарья Силаева и президент ЦСС ГС 
Сергей Качушкин. 
 
Напомним, традиционный баскетбольный матч на Кубок Росконгресса в рамках 
Петербургского международного экономического форума между командами 
«Москва» и «Питер» в этом году прошел при поддержке ЦСС ГС. 
 
Отметим, что ЦСС ГС выступает организатором Спартакиады среди федеральных 
органов государственной власти Российской Федерации. В этом году 
соревнования прошли в 16-й раз. Подробнее>> 
 

МИНСПОРТ 
 

Чернышенко и Дегтярев обсудили перспективы развития отрасли с 
представителями региональных органов власти 
 
Вице-премьер Дмитрий Чернышенко и министр спорта России Михаил Дегтярев 
провели Всероссийский семинар-совещание по вопросу перспектив развития 
спортивной отрасли. 
 



 

В семинаре приняли участие руководители органов исполнительной власти 
субъектов Российской Федерации в сфере физической культуры и спорта, 
представители подведомственных Минспорту России организаций. 
 
Главной темой встречи стал вопрос развития физической культуры и спорта как 
инструмента обеспечения национальных интересов и целей развития до 2030 
года. 
 
«Мы вводим новые правила при рассмотрении заявок на выделение субсидий. 
Перенос срока ввода объекта или срыв сдачи – причина для отказа от новых 
субсидий из федерального бюджета. Считаю важным умение планировать и 
контролировать стройки. «Свобода воли действий», «серая зона большей части 
организаций в спорте», а главное отсутствие ответственности за недостижение 
результатов приводит к невыполнению федеральными, региональными и 
местными органами власти достижения национальных целей. Это неприемлемо. 
Подход будет изменен полностью», – сказал Михаил Дегтярев. 
 
По словам Дегтярева, президент России Владимир Путин поставил задачу по 
развитию сети региональных центров спортивной подготовки и по 
инфраструктурному обеспечению реабилитации ветеранов СВО методами 
адаптивной физической культуры. Подробнее>> 
 

БУКМЕКЕРЫ 
 
«Фонбет» стал титульным партнером Федерации спортивной гимнастики 
России 
 
«Фонбет» и Федерация спортивной гимнастики России подписали договор о 
сотрудничестве. 
 
По условиям контракта «Фонбет» становится титульным партнером федерации, 
что подразумевает включение названия букмекера в нейминг соревнований – 
чемпионата и Кубка России по спортивной гимнастике. 
 
Отметим, что Кубок России пройдет с 31 июля по 4 августа в 
Новосибирске. Подробнее>> 
 
Российские букмекеры зафиксировали рост объема ставок на Евро 
 
«Показатели изменились и заметно выросли. Например, оборот ставок на Евро-
2024 увеличился более чем в два раза – на 110%, а количество ставок выросло 
наполовину, если сравнивать с ЧМ-2022. Закономерно, что прибыль по итогам 
чемпионата Европы выросла на 122%», – заявил директор по маркетингу БК PARI 
Алексей Левинский. 
 
По сравнению с ЧМ-2022, количество клиентов PARI, сделавших ставку во время 
чемпионата Европы, выросло на 70%. 
 
Представители Бетсити оценили рост оборота ставок на Евро-2024 «почти вдвое» 
по сравнению с Евро-2020. 
 



 

В «Фонбете» сообщили, что по сравнению с Евро-2020 показатели существенно 
выросли, однако по сравнению с ЧМ-2022 – снизились. Подробнее>> 
 
BetBoom купил права на показ турниров ATP в России 
 
Букмекерская компания BetBoom объявила о начале сотрудничества с ATP. 
 
Букмекер запускает портал BetBoom Tennis, на котором будут бесплатно 
транслироваться турниры ATP. На портале также будут представлены 
эксклюзивные рубрики, интервью, подкасты и шоу. 
 
«Мы уверены, что BetBoom Tennis станет незаменимым ресурсом для всех 
любителей этого вида спорта, предлагая бесплатный высококачественный 
контент и удобный доступ к самым захватывающим матчам», – заявил директор по 
маркетингу BetBoom Михаил Артемьев. Подробнее>> 
 

ДЕНЬГИ 
 
«Спартак» получит от «Альфа-Банка» 750 млн рублей 
 
Футбольный «Спартак» подписал спонсорское соглашение с «Альфа-Банком». 
Сотрудничество рассчитано на три года, за которые красно-белые получат 750 млн 
рублей. 
 
В рамках партнерства болельщики «Спартака» с картами «Альфа-Банка» смогут 
приобретать билеты на матчи команды в банковском приложении с большим 
кешбэком, а также совершать покупки в магазине футбольного клуба и на фуд-
кортах стадиона с суперкешбэком до 40%. Планируется также выпуск специальной 
серии банковских карт «Альфа-Банка». Подробнее>> 
 
Бизнесмен из Казани приобрел выставленный на «Авито» футбольный клуб 
 
Казанский футбольный клуб «Сокол» после размещения объявления о продаже на 
«Авито» нашел нового владельца, им стал местный инвестор. 
 
Объявление о продаже профессионального клуба появилось на сервисе в начале 
июля, за «Сокол» просили 5,3 млн рублей. 
 
«Сокол» выступает в дивизионе Б Леон – Второй лиги, команда занимает третье 
место в турнирной таблице, уступая лидирующему пермскому «Амкару» два 
очка. Подробнее>> 
 

ТЕХНОЛОГИИ 
 

Паралимпийский комитет России подписал соглашение с «Ростехом» 
 
Паралимпийский комитет России (ПКР) и госкорпорация «Ростех» подписали 
соглашение о сотрудничестве. 
 



 

Основным направлением совместной деятельности также станет развитие 
отечественного производства технических средств реабилитации, спортивного 
инвентаря, оборудования и экипировки.  
 
«На наших предприятиях мы создаем универсальные изделия для реабилитации, 
не уступающие зарубежным аналогам. В этом году мы запустили в серийное 
производство современные бионические протезы, первыми пользователями 
которых стали участники СВО и паралимпийцы», – сказал генеральный директор 
Госкорпорации Ростех Сергей Чемезов. Подробнее>> 

 
Онлайн-отслеживание бегунов впервые внедрят на марафоне в Омске 
 
Система, которая позволит в прямом эфире наблюдать за местонахождением 
каждого бегуна, будет впервые в России применена на Сибирском 
международном марафоне, который пройдет 3 августа в Омске. 
 
В каждый номер участника установлен чип. С помощью приложения 2ГИС любой 
желающий сможет следить за положением любого из бегунов. 
 
Сибирский международный марафон, который проходит при поддержке 
правительства Омской области, проводится с 1990 года и входит в список 50 
лучших марафонов мира по версии Ассоциации международных марафонов и 
пробегов. Подробнее>> 
 

ОЛИМПИАДА 
 

Бывший глава WADA намекнул, что США могут лишить Олимпийских игр 
 
Всемирное антидопинговое агентство (WADA) может лишить Антидопинговое 
агентство США (USADA) статуса соответствия, что приведет к запрету на 
проведение крупных соревнований, в том числе Олимпийских игр в 2028 и 2034 
годах. 
 
Причиной введения санкций может стать принятый в 2020 году «акт Родченкова», 
который используется США для расследования положительных результатов 
допинг-тестов 23 китайских пловцов. 
 
«Этот закон не соответствует антидопинговому кодексу. Я предполагаю, что один 
из шагов, которые WADA собирается предпринять на данном этапе, – это передать 
этот конкретный вопрос на рассмотрение комитета по проверке соответствия. Я 
подозреваю, что если или когда по этому поводу пройдут слушания, они объявят 
Соединенные Штаты не соответствующими требованиям. Это означало бы, что они 
не смогут провести Олимпийские игры», – сказал почетный президент WADA и 
член Международного олимпийского комитета Ричард Паунд. Подробнее>> 
 
15 российских спортсменов выступят на Олимпиаде 
 
Международный олимпийский комитет опубликовал окончательный список 
российских спортсменов, которые выступят на Олимпийских играх в Париже. 
 



 

В него вошли теннисисты Даниил Медведев, Павел Котов, Роман Сафиуллин, 
Екатерина Александрова, Мирра Андреева, Диана Шнайдер, Елена Веснина, 
каноисты Захар Петров, Алексей Коровашков и Олеся Ромасенко, пловец Евгений 
Сомов, велогонщики Тамара Дронова, Алена Иванченко, Глеб Сырица, а также 
Анжела Бладцева, выступающая в прыжках на батуте. Подробнее>> 
 
Около 3000 артистов, задействованных в открытии Олимпиады, угрожают 
забастовкой 
 
Около 3000 французских артистов, которые 26 июля должны участвовать в 
церемонии открытия Олимпийских игр в Париже, пригрозили организаторам 
забастовкой из-за «постыдных условий труда». 
 
Переговоры с оргкомитетом Парижа-2024 и агентством Paname 24, которое 
работает над церемонией открытия, на данный момент не привели к прогрессу. 
 
Программа открытия Олимпиады предполагает, что танцоры, музыканты и актеры 
выступят в шоу. Оно состоится на реке Сене, в том числе на набережных и мостах. 
Подробнее>> 
 

ДОПИНГ 
 
Бывший спортивный врач рассказал об использовании Испанией 
государственной системы допинга на Олимпиаде-1992 
 
Спортивный врач Эуфемиано Фуэнтес рассказал, что перед Олимпийскими играми 
1992 года в Барселоне получил инструкции от правительства Испании сделать все 
необходимое для завоевания медалей спортсменами страны. 
 
По словам Фуэнтеса, работавшего в национальном тренировочном центре в 
Мадриде, он делал ставку на «кровяной допинг». Допинговая программа также 
включала в себя использование классических запрещенных веществ – в частности, 
эритропоэтина и анаболических стероидов. 
 
В 2013 году Фуэнтес был приговорен к году условного тюремного заключения. В 
его клинике в ходе полицейского рейда были обнаружены пакеты с кровью для 
переливания и запрещенные препараты. Несмотря на требования WADA, Испания 
так и не назвала имена спортсменов, чьи пакеты с кровью нашли в 
клинике. Подробнее>> 
 
Американский тяжелоатлет выступит на Олимпиаде, несмотря на 
обнаруженный допинг 
 
Международное агентство допинг-тестирования (ITA) зафиксировало следы 
допинга в соревновательной пробе американского тяжелоатлета Уэса Киттса, но 
посчитала его использование ненамеренным. 
 
Допинг-проба атлета, сданная в апреле на этапе Кубка мира по тяжелой атлетике 
в Таиланде, дала положительный результат на метилгексанамин. 
 



 

ITA наказало спортсмена за нарушение антидопинговых правил сроком на один 
месяц – с 3 июля по 2 августа, что не помешает Киттсу выступить на Олимпиаде. 
Соревнования по тяжелой атлетике в Париже стартуют 7 августа. Подробнее>> 
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